



Día de la Discapacidad El Saliente 2019.



Matías García durante su intervención

**CONMEMORACIÓN** Esta Entidad ha celebrado el Día Internacional de las Personas con Discapacidad en un acto emotivo a la vez que reivindicativo

# El Saliente, innovación y compromiso social al servicio de las personas con discapacidad

## ALMERÍA

**R. I.** La Asociación de Personas con Discapacidad El Saliente ha celebrado el Día Internacional de las Personas con Discapacidad con un acto emotivo y reivindicativo, donde se ha puesto de manifiesto que esta Entidad se caracteriza por su constante innovación, mejora continua, sensibilidad y compromiso con aquellos que más lo necesitan, una labor constante centrada en las personas, que lleva desarrollando desde el año 1988.

La Residencia para Personas con Discapacidad Física Gravemente Afectadas Francisco Pérez Miras de Albox ha albergado esta celebración, a la que han asistido unas 250 personas y en la que se ha visibilizado la necesidad de continuar luchando por la normalización de las personas con discapacidad, sobre todo, después de la crisis económica vivida desde el año 2008, cuando ha aumentado la brecha entre los que más y los que menos tienen.

El Presidente de la Entidad, Matías García Fernández, ha agradecido su apoyo a las personas e instituciones que han colaborado con la labor social de El Saliente, porque “gracias a todas ellas hemos conseguido elevar la calidad de vida de muchas personas con discapacidad, personas mayores, personas en situación de dependencia, a las que atendemos cada día, y estamos sen-



Las distinciones.

tando las bases de la educación de más de mil niños y niñas en las Escuelas Infantiles que gestionamos”.

Matías García ha destacado que, gracias a estas colaboraciones y a la labor de los trabajadores y trabajadoras de la Entidad, “en la actualidad contamos con 338 personas trabajando en la Asociación”.

## REIVINDICACIONES

“Quiero reivindicar una educación más inclusiva, porque, como afirma Fernando Savater, donde hay educación no hay distinción de clases. Pido a aquellos que diseñan nuestros pueblos y ciudades que interioricen el concepto de accesibilidad global. Necesitamos pueblos y ciudades por los que pueda pasear cualquier persona, sin obstáculos, porque si tenemos dificultad para salir a la calle, es im-

posible que, a pesar de que la Constitución Española nos garantiza los mismos derechos a todos, tengamos las mismas oportunidades”, ha afirmado Matías García.

“También quiero hacer una llamada sobre el empleo, porque es la mejor forma de normalizar la vida de cualquier persona y, en particular, de las personas con discapacidad. A través del trabajo se consigue la independencia y autonomía económica. Da a las personas con discapacidad la oportunidad de la socialización, de la realización personal, pero el empleo es un bien escaso, por eso es necesario que la Administración Pública haga efectiva la normativa vigente en materia de fomento al empleo para personas con discapacidad y que sea muy exigente en el cumplimiento de la reserva de puestos de traba-

jo, tanto en la Administración como en las empresas”.

Por último, Matías García ha hecho un llamamiento para “que se dote con los recursos económicos necesarios a la Ley de Dependencia. Lamentablemente, son muchas personas las que mueren teniendo reconocido un grado de dependencia desde hace mucho tiempo y, sin embargo, no están recibiendo el recurso ni la atención que les corresponde y no lo están recibiendo porque la ley no tiene la suficiente dotación económica y cuando ocurre esto, las leyes dejan de cumplir la función social que tienen que cumplir”.

## DISTINCIONES

El Saliente ha entregado distinciones a las siguientes personas e instituciones, por su trabajo solidario y contribución a construir una sociedad más justa y con mayores oportunidades de empleo e integración para las personas con discapacidad.

## CATEGORÍA RESPONSABILIDAD SOCIAL: BANKIA CAJAGRANADA FUNDACIÓN

Bankia y CajaGranada Fundación son un modelo de entidad bancaria socialmente responsable. Su firme apuesta por el desarrollo local, la promoción del fomento del empleo y la mejora de la calidad de vida de personas en situación de desempleo, personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social es clave para contribuir a construir una sociedad mejor. La colaboración de estas entidades con El Saliente ha sido continuada a lo largo de los años, en proyectos como la distribución de comidas sociales, transporte adaptado, atención a personas con discapacidad y atención a personas mayores.

## CATEGORÍA APOYO INSTITUCIONAL: AYUNTAMIENTO DE ALMUÑÉCAR

Como muestra de la confianza depositada por el Ayuntamiento de Almuñécar y su apuesta por implantar el modelo de gestión educativa de la Asociación El Saliente en las Escuelas Infantiles Los

Marinos, La Carrera, Torrecuevas, Al Andalus y La Herradura, que se suman a los 12 Centros de Educación Infantil Bilingües que gestiona esta Entidad, lo que permite ampliar la labor educativa.

## CATEGORÍA ENTREGA PERSONAL: NICOLÁS NAVARRO LÓPEZ

Nicolás Navarro, Director del Centro de Día Ocupacional Javier Peña, un centro titularidad de la Junta de Andalucía ha dedicado toda su vida profesional al sector público y muy especialmente a los Servicios Sociales. Un reconocimiento a su compromiso con la integración socio-laboral y mejora de la autonomía de las personas con discapacidad intelectual en edad laboral que tienen mayores dificultades para acceder al mercado de trabajo.

## CATEGORÍA IN MEMORIAM: EDUARDO FAJARDO

El actor Eduardo Fajardo ha sido un claro ejemplo de cómo poder acercar la Cultura con mayúsculas y derribar muchas barreras. Una persona muy querida para la Asociación El Saliente, con la que ha colaborado en innumerables ocasiones acercando el teatro y la poesía a las personas mayores de los Centros de Día para Mayores que gestiona, el cual uno de los mismos lleva con gran orgullo su nombre.

## PROYECCIÓN DE VÍDEO CORPORATIVO

El acto ha contado con la proyección de un vídeo que ha mostrado la labor social que realiza la Asociación El Saliente, buscando la mejora de la vida y la defensa de los derechos de muchas personas, en una sociedad que ha ido evolucionando y en la que aún las personas con discapacidad no gozan de una igualdad real y efectiva.

## ACTUACIONES MUSICALES

Las actuaciones musicales han corrido a cargo de Laura Diepstraten, una joven invidente con una maravillosa voz conocida en toda España dada su participación en el popular programa de televisión “La Voz Kids”, y Juanjo García, un joven cantante albojense que, para su corta edad, ya acumula una trayectoria de éxitos, que comenzó con su aparición en el programa televisivo “La Voz”.